



<b>NOTICE OF MEETING / DRAFT AGENDA CONVOCAION / PROJET D'ORDRE DU JOUR</b>	
Date	2009-05-11
Reference	<b>N 507(rev)</b>
ISO/TC 46/SC 9	

Title of / Titre du TC/SC <b>Information and documentation — Identification and description</b> <b>Information et documentation — Identification et description</b>
---

Secretariat / Secrétariat <b>ANSI/NISO (USA)*</b> * <i>At the following address / A l'adresse suivante:</i> ISO/TC 46/SC 9 Secretariat National Information Standards Organisation (NISO) One North Charles Street, Suite 1905 Baltimore, MD 21201 USA E-mail: tc46sc9@niso.org Fax: +1 (410) 685-5278
Host / Invitant <b>KEBS</b> <b>Kenya Bureau of Standards</b>

MEETING / RÉUNION: <b>TC 46/ SC9 – 18</b> Date: <b>2009-05-14 (14h00 – 17h00)</b>  <b><u>REGISTRATION / INFORMATION:</u></b> <b>Attached</b>
Place / Lieu <b>LAICO Regency HOTEL</b> <b>Loita Street and Uhuru Highway</b> <b>NAIROBI 0200</b> <b>KENYA</b>

*P- and O-members are invited to inform the secretariat of the committee concerned, within one month of the receipt of this notice of meeting, of their intention to be represented at the meeting, the approximate number of their delegates and their need for interpretation.*

*Whenever possible, the names of delegates (or observers) and the name of the head of the delegation should also be sent to the secretariat of the committee concerned at least one month before the opening of the meeting.*

*Les membres (P) et (O) sont invités, dans un délai d'un mois à partir de la réception de la présente convocation, à faire connaître au secrétariat du comité concerné leur intention d'être représentés à la réunion, le nombre approximatif de leurs délégués et leur besoin en matière d'interprétation.*

*Dans la mesure du possible, une liste indiquant les noms des délégués (ou observateurs), ainsi que le nom du chef de la délégation, devrait également parvenir au secrétariat concerné un mois au moins avant l'ouverture de la réunion.*

Parallel meeting(s) / Réunion(s) parallèle(s)

<b>TC46/SC 9 WG 6 Project 27729, International Standard Name Identifier (ISNI)</b> Date: 2009-05-12 Tuesday (09h00)	
<b>TC46/SC 9 Ad Hoc Identifiers Interoperability Group</b> Date: 2009-05-13 Wednesday (09h00)	
<b>TC 46 Plenary (2008-05-15)</b>	<b>TC 46/SC 11 (2008-05-11/215) + Working Groups</b>

1. Opening of the meeting (14h00)	1. Ouverture de la réunion (14h00)
2. Roll call of delegates	2. Appel des délégués
3. Adoption of the agenda SC9 document N507(rev)	3. Adoption de l'ordre du jour SC9 document N507(rev)
4. Appointment of the drafting committee	4. Désignation du comité de rédaction
5. Report of the Secretariat	5. Rapport du secrétariat
6. Report from ISO CS on Registration Authorities	6. Rapport du ISO central secrétariat des Organismes d'enregistrement
7. Status of all items in the programme of work and actions to be taken	7. Statut de toute question inscrite au programme de travail et suite à donner
<p>7.1 DIS 690, Information and documentation – Guidelines for bibliographic references and citations to information resources (Stage: 40.60) Voting report SC9 N508a from DIS ballot that ended 2009-03-13: 23 Approve; 2 Disapprove; 3 Abstain; must continue to FDIS ballot Comment/responses on DIS ballot back to ISO/CS prior to 2009-06-13. <b><u>FDIS ballot must be issued 2009-08-31</u></b> NOTE: Activities of TC 37/SC 4 RE: ISO/CD 24619 Project leader: George Richardson (U.K.)</p>	<p>7.1 DIS 690, Information et documentation – Principes généraux pour les références bibliographiques et les citations de ressources d'information (étage: 40.60) Vote du rapport SC9 N508a DIS scrutin qui a pris fin 2009-03-13: 23 Approuver 2 Refus 3 S'abstenir, doit continuer à FDIS scrutin Commentaire / réponses sur le bulletin de vote à DIS ISO/CS avant 2009-06-13. <b><u>FDIS scrutin doit être publié 2009-08-31</u></b> NOTE: Les activités de TC 37/SC 4 RE: ISO/CD 24619 Chef du projet: George Richardson (Royaume-Uni)</p>
<p>7.2 ISO 10957, Information and documentation – International Standard Music Number (ISMN) (Stage: 50.00) SC9 document N509 (2009-03-25) to TMB Standard awaiting publication pending the appointment of ISMN Agency as RA. Awaiting formal approval by ISO CS/TMB and contract to be signed. Resolution requested appointing ISMN-A as RA for standard &amp; to establish Liaison with ISMN-A/SC 9 Project leader: Hartmut Walravens.</p>	<p>7.2 ISO 10957, Information et documentation – Numéro international normalisé de la musique (ISMN) (étage: 50.00) SC9 document N509 (2009-03-25) to TMB Standard en attente de publication dans l'attente de la nomination de l'Agence comme ISMN RA. En attente de l'approbation formelle de CS ISO / TMB et le contrat à signer. La résolution a demandé la nomination ISMN-A RA comme standard et d'établir la liaison avec ISMN-A/SC 9 Chef du projet: Hartmut Walravens.</p>

**DRAFT AGENDA/PROJET D'ORDRE DU JOUR**

<p>7.3 DIS 26324, Information and documentation – Digital Object Identifier (DOI) (Stage: 30.99) SC9 document N490 (2008-08-22) DIS 26324 being held at ISO CS pending legal review. Revisions to draft based on contract negotiation with ISO/CS. Agreement in principle on RA contact with IDF. Resolution requested appointing IDF as RA for standard &amp; to establish Liaison with IDF/SC 9 <b><u>Deadline for DIS Release was 2008-08-07</u></b> Project leader: Norman Paskin (International DOI Foundation)</p>	<p>7.3 DIS 26324, Information et documentation – Identificateur pour les objets numériques (DOI) (étage: 30.99) SC9 document N490 (2008-08-22) DIS 26324, qui se tiendra à ISO CS en attendant un examen juridique. Révisions au projet basé sur la négociation du contrat avec l'ISO / CS. Accord de principe sur RA contact avec les FDI. La résolution a demandé que la nomination des FDI RA standard et d'établir la liaison avec les FDI / SC 9 <b><u>Délai de sortie a été DIS 2008-08-07</u></b> Chef du projet: Norman Paskin (International DOI Foundation)</p>
<p>7.4 CD 27729, Information and documentation – International Standard Name Identifier (ISNI) (Stage: 30.99) SC9 document N492 (rev1) DIS 26324 being held at ISO CS pending legal review. Submitted 2008-10-30. SC 9 document N502 – Call for expressions of interest in RA network Report of the meeting and next steps</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• ISNI Technical and operational Workshop Date: 2009-02-11/12</li> <li>• ISNI Business and Strategy Workshop Date: 2009-03-3</li> <li>• ISNI WG meeting Date: 2009-05-12</li> </ul> <p><b><u>Deadline for DIS Release was 2008-08-07</u></b> Project leader: FX Nuttall (CISAC)</p>	<p>7.4 CD 27729, Information et documentation – Code international normalisé des noms (ISNI) (étage: 30.99) SC9 document N492 (rev1) DIS 26324, qui se tiendra à ISO CS en attendant un examen juridique. Soumis 2008-10-30. SC 9 document N502 – Appel à manifestation d'intérêt au réseau RA Rapport de la réunion et prochaines étapes</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• ISNI techniques et opérationnelles Atelier Date: 2009-02-11/12</li> <li>• Business et Stratégie ISNI Atelier Date: 2009-03-3</li> <li>• ISNI réunion du GT Date: 2009-05-12</li> </ul> <p><b><u>Délai de sortie a été DIS 2008-08-07</u></b> Chef du projet: FX Nuttall (CISAC)</p>
<p>7.5 CD 27730, Information and documentation – International Standard Collection Identifier (ISCI) (Stage: 30.60) SC9 documents N500 &amp; N506 Report of the meeting on 2009-03-23 reviewing comments and next steps <b><u>DIS must be submitted to ISO/CS by 2009-6-30</u></b> Project leader: Juha Hakala (Finland)</p>	<p>7.5 CD 27730, Information et documentation – Code international normalisé des collections (ISCI) (étage: 30.60) SC9 documents N500 &amp; N506 Rapport de la réunion 2009-03-23 et prochaines étapes <b><u>DIS doit être soumis à l'ISO/CS par 2009-6-30</u></b> Chef du projet: Juha Hakala (Finlande)</p>

DRAFT AGENDA/PROJET D'ORDRE DU JOUR

<p>7.6 CD 25964-1, Information and documentation – Thesauri and interoperability with other vocabularies – Part 1: Thesauri for information retrieval (Stage: 30.60)</p> <p>SC9 document N505 – CD ballot distributed (2008-12-15)</p> <p>SC9 document – N512a Voting report (2009-04-07): 13 Approve; 7 Approve with Comments; 0 Disapprove; 4 Abstain</p> <p>Move to DIS ballot after comments are incorporated</p> <p><b><u>DIS must be submitted to ISO/CS by 2010-06-29</u></b></p> <p>Part 2 (Stage 00.00) – awaiting more work on Part 1 before launch of Part 2</p> <p>ISO/CS needs to delete original 25964 project from ISO Project Portal</p> <p>Project leader: Stella Dextre Clarke (U.K.)</p>	<p>7.6 CD 25964-1, Information et documentation – Thésaurus et interopérabilité avec d'autres vocabulaires – Partie 1: Thésaurus pour la recherche documentaire (étage: 30.60)</p> <p>SC9 document N505 - CD distribué scrutin (2008-12-15)</p> <p>SC9 document – droit de vote N512a rapport (2009-04-07): 13 Approuver 7 Approuver avec commentaires; 0 Refus 4 Abstention</p> <p>Déplacer vers DIS scrutin après les commentaires sont incorporés</p> <p><b><u>DIS doit être soumis à l'ISO/CS par 2010-06-29</u></b></p> <p>Partie 2 (stade 00,00) – en attente de plus de travail sur la partie 1 avant le lancement de la partie 2</p> <p>ISO / CS besoin de supprimer du projet original de l'ISO 25964</p> <p>Chef du projet: Stella Dextre Clarke (Royaume-Uni)</p>
<p>7.7 Project 3901, Information and documentation – International Standard Recording Code (ISRC) [revision of ISO 3901:2001] (Stage – 10.99)</p> <p>N497 – Terms of Reference and call for participation</p> <p>Update on development</p> <p><b><u>Submission deadline for CD for ballot: 2010-03-03</u></b></p> <p>Project leader: Paul Jessop (Registration Authority for ISO 3901)</p>	<p>7.7 Project 3901, Information et documentation – Code international normalisé des enregistrements (ISRC) [révision de l'ISO 3901:2001]</p> <p>N497 – Termes de référence et l'appel à participation</p> <p>Mise à jour sur le développement</p> <p><b><u>Date limite de soumission pour les CD de scrutin: 2010-03-03</u></b></p> <p>Chef du projet: Paul Jessop (Organisme d'enregistrement pour l'ISO 3901)</p>
<p>8. Work items on which no progress is being made – Status and action to be taken – NONE</p>	<p>8. Questions restées sans progrès – Statut et suite à donner – AUCUN</p>
<p>9. Systematic reviews</p>	<p>9. Examens périodiques</p>
<p>9.1 Results of systematic reviews for 2009</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• ISO 4: 1997 – ballot closed 2009-03-16; results issued in N510; 18 confirm, 1 withdraw (sufficient to reaffirm)</li> <li>• ISO 10324:1997 – ballot closed 2009-03-16; results issued in N511; 13 confirm; 1 revise, 1 withdraw (sufficient to reaffirm)</li> </ul>	<p>9.1 Résultats des examens périodiques en 2009</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• ISO 4: 1997 – scrutin clos 2009-03-16; les résultats publiés en N510; 18 confirmer, retirer 1 (suffisant pour confirmer)</li> <li>• ISO 10324:1997 – scrutin clos 2009-03-16; les résultats publiés en N511 13; confirmer 1; réviser, retirer 1 (suffisant pour confirmer)</li> </ul>
<p>9.2 Systematic reviews for 2009/10</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• ISO 3297-2007 – ISSN (Due by 2010-07-15)</li> <li>• ISO 15706-2-2007 – ISAN (Due by 2010-04-15)</li> </ul>	<p>9.2 Examens périodiques en 2009/10</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• ISO 3297-2007 – ISSN (En raison de 2010-07-15)</li> <li>• ISO 15706-2-2007 – ISAN (En raison de 2010-04-15)</li> </ul>
<p>10. Reports from Registration Authorities</p> <p>ISO 4; ISO 2108; ISO 3297; ISO 3901; ISO 10957; ISO 15706; ISO 15707; ISO 21047: ISO DIS 27729; ISO DIS 26324</p>	<p>10. Rapports des Organismes d'enregistrement</p> <p>ISO 4; ISO 2108; ISO 3297; ISO 3901; ISO 10957; ISO 15706; ISO 15707; ISO 21047: ISO DIS 27729; ISO DIS 26324</p>
<p>11. Report on interoperability discussions among SC9 Registration Authorities</p>	<p>11. Rapport des Organismes d'enregistrement concernant leur interopérabilité</p>



## DRAFT AGENDA/PROJET D'ORDRE DU JOUR

12. Items for future work	12. Questions pour les travaux futurs
13. Approval of new liaisons <ul style="list-style-type: none"><li>• ISRC-A</li><li>• International ISBN Agency</li><li>• International ISTC Agency</li><li>• TC 37 / SC 4 (RE: ISO/CD 24619 &amp; ISO 690)</li><li>• As-yet-unnamed ISNI RA (pending creation)</li><li>• As-yet-unnamed ISCI RA (pending creation)</li></ul>	13. Approbations des nouvelles liaisons <ul style="list-style-type: none"><li>• ISRC-A</li><li>• International ISBN Agency</li><li>• Agence internationale ISTC</li><li>• TC 37 / SC 4 (RE: ISO / CD 24619 et ISO 690)</li><li>• Comme encore anonyme ISNI RA (dans l'attente de la création)</li><li>• Comme encore anonyme ISCI RA (dans l'attente de la création)</li></ul>
14. Requirements concerning a subsequent meeting	14. Conditions requises pour la prochaine réunion
15. Any other business	15. Divers
16. Appreciations	16. Remerciements
17. Approval of resolutions	17. Approbation des résolutions
18. Closure of the meeting (17h00)	18. Clôture de la réunion (17h00)